

Cuba réaffirme sa volonté de contribuer à la paix en Colombie, déclare le ministre des affaires étrangères



Photo : @BrunoRguezP

La Havane, 12 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a réaffirmé jeudi à New York sa volonté de contribuer à la paix en Colombie lors d'une rencontre avec son homologue colombien, Álvaro Leyva Durán.

Dans un message publié sur son compte Twitter, le ministre des affaires étrangères a également exprimé la solidarité de l'île avec la vice-présidente colombienne Francia Márquez Mina pour la tentative d'assassinat dont elle a été victime après que son équipe de sécurité a trouvé un engin explosif sur la route menant à sa maison familiale.

Pour sa part, Leyva Durán a déclaré sur le même réseau social que lors de la réunion, ils ont mis en évidence l'engagement de leurs pays et la nécessité de renforcer les liens du travail commun.

Rodríguez est arrivé aux États-Unis mercredi pour participer à l'inauguration de la présidence cubaine du Groupe des 77 + Chine, qui a eu lieu jeudi après-midi. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310396-cuba-reaffirme-sa-volonte-de-contribuer-a-la-paix-en-colombie-declare-le-ministre-des-affaires-etrangees>



Radio Habana Cuba